

Fútbol: DT de EEUU y Cuba prometen entrega y espectáculo en amistoso en La Habana



La Habana, 7 oct (RHC) Los directores técnicos de las selecciones de fútbol de Estados Unidos y Cuba, Jürgen Klinsmann y Raúl Mederos, coincidieron en que saldrán en busca de dar espectáculo y realizar un buen partido en el amistoso de este viernes en el estadio Pedro Marrero, de La Habana.

"Existe una gran diferencia entre jugar en casa y hacerlo como visitante", dijo Klinsmann en rueda de prensa en La Habana, descartando una posible goleada como la propinada por Estados Unidos a Cuba 6-0 en la Copa de Oro de 2015.

"Le agradecemos a la Federación de Cuba por aceptar jugar con nuestro equipo, que se prepara con vista al hexagonal final de Concacaf", añadió el exgoleador alemán, quien llegó a la rueda de prensa en un chevrolet descapotable de los años 50, muy comunes en Cuba.

Klismann dijo que escogió jugar con Cuba porque sus jugadores estaban deseosos de visitar la isla.

"No siempre los aspectos relacionados con el rendimiento deportivo o calidad del rival constituyen lo más importante en la preparación, también hay que tener en cuenta los intereses de los jugadores, muy

interesados con la visita a Cuba”, subrayó.

Explicó que sus alumnos aprovecharon la mañana del jueves para visitar una escuela, donde departieron con niños y también recorrieron una parte de la Habana Vieja.

Por su parte, Mederos dijo que sus muchachos saldrán a dejar una buena imagen, tomando precauciones en defensa, pero sin esconderse en la cancha.

“Estados Unidos es el favorito, pero queremos complacer a la afición, aunque se pierda”, remarcó Mederos, monarca con Villa Clara este año en el campeonato cubano.

El último partido entre Estados Unidos y Cuba jugado en La Habana se disputó el 6 de septiembre de 2008 y terminó con victoria de los del norte 1-0 en la eliminatoria para Sudáfrica-2010 con diana de Clint Dempsey, ausente esta vez por lesión.

El choque de este viernes comenzará a las 4.08 minutos de la tarde, hora de Cuba.

Aunque USA Soccer y el banco de datos de la FIFA señalan que Cuba y Estados Unidos jugaron su primer amistoso en La Habana en 1947, en realidad se trató de un partido oficial en un torneo, por lo que el de este viernes será el primer amistoso entre ambas formaciones jugado en la capital cubana.

El 20 de julio de 1947 en el estadio La Tropical, Cuba y una selección de Massachusetts se enfrentaron en un torneo de la extinta Copa NAFC, organizada por la NAFC (North American Football Confederation) en la capital cubana, donde estaba la sede de la Confederación.

Estados Unidos no vino a ese evento con su selección nacional, sino con un equipo llamado Ponta Delgada, de Fall River, Massachusetts, que cayó 2-5 ante Cuba, y acto seguido se retiró de la competencia, porque sus jugadores se sentían muy afectados por el calor reinante en la isla, refiere el Diario de La Marina de aquella época.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/107932-futbol-dt-de-eeuu-y-cuba-prometen-entrega-y-espectaculo-en-amistoso-en-la-habana>



Radio Habana Cuba